

Kinder lernen mit Herzkrankheit und neuer Lebenssituation umzugehen

Aktivhotel Rohrmooserhof überreichte Herzkinder Österreich Scheck über mehr als 1.300 Euro.

Linz/Schladming, 05. Juni 2013 – Zu einem Feriencamp für Herz- und Geschwisterkinder lud der Verein Herzkinder Österreich von 30. Mai bis 2. Juni dieses Jahres in das Aktivhotel Rohrmooserhof nach Schladming ein. Auf dem Programm standen unter anderem Kegeln, der Besuch eines Salzbergwerks, eine Gondelfahrt auf den Dachstein und die Besichtigung des Eispalastes, Arbeiten in der Kindertischlerei, der Besuch eines Hallenbades, Spiel und Spaß. „Das Feriencamp bietet Herzkindern und ihren Geschwistern die Möglichkeit, ohne Eltern mit dieser besonderen Situation umgehen zu lernen“, erklärt Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich. Die psychologische Aufarbeitung passiert spielerisch. Zudem fühlen sich die Betroffenen unter Gleichgesinnten gut aufgehoben und schließen in diesem Kreis gerne Freundschaften. Nachdem die Nachfrage nach diesen Feriencamps sehr groß ist, weiß Michaela Altendorfer heute schon eines ganz gewiss: „Die Veranstaltung findet auch im nächsten Jahr wieder statt!“

Rohrmooserhof unterstützt mit kleiner Idee Großes

Nadja und Georg Niederl sowie das gesamte Rohrmooserhof-Team überraschten Herzkinder Österreich mit einem Scheck. „Das Aktivhotel Rohrmooserhof möchte mit einer kleinen Idee Großes unterstützen“, sagte Nadja Niederl bei der ersten Scheckübergabe an Herzkinder-Präsidentin Michaela Altendorfer. Ein Euro jedes Urlaubsgastes geht an den Verein Herzkinder Österreich. In knapp einem Jahr wurden insgesamt 1.321 Euro gesammelt, die nun herzkranken Kindern zugute kommen. Michaela Altendorfer bedankte sich recht herzlich beim Rohrmooser-Team und bei allen Gästen, die diese Aktion mit ihrem Aufenthalt in Schladming unterstützen.

Fotos: Herzkinder Österreich

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**